



SURAT KEPUTUSAN
Tentang
HASIL SELEKSI CALON MAHASISWA BARU

PMB-USD/SK/II/2019

Berdasarkan hasil Rapat Penerimaan Mahasiswa Baru Tahun Akademik 2018/2019, Saudara:

Nama : **JUMINI**
No. pendaftaran : 197020278

Dinyatakan LULUS SELEKSI PROGRAM BEASISWA CERDAS HUMANIS untuk

Program Studi : **Sastra Indonesia**
Fakultas : **Sastra**
Program : **S1 (Sarjana)**

Menerima pembebasan biaya kuliah selama 4 tahun yang meliputi: Dana Pengembangan Pendidikan (DPP), Uang Kuliah Tetap (UKT), Satuan Kredit Semester (SKS) dan Uang Kemahasiswaan.

Penerima beasiswa cerdas humanis masih diwajibkan membayar luran Kesehatan setiap semester sesuai dengan waktu yang ditentukan dalam kalender akademik selama menempuh studi.

Untuk pembayaran tersebut adalah sebagai berikut:

Pembayaran	Jumlah Pembayaran	Batas Waktu pembayaran
luran Kesehatan	Rp. 35.000	17 Juni 2019

Untuk dapat diterima sebagai mahasiswa Universitas Sanata Dharma Program Beasiswa Cerdas Humanis, Saudara wajib memenuhi ketentuan sebagai berikut:

1. Menyerahkan langsung atau mengirim melalui pos "Surat Pernyataan Konfirmasi dan Kesanggupan" ke: Biro Administrasi Akademik (BAA) Universitas Sanata Dharma Jalan Affandi, Mrican, Caturtunggal, Depok, Sleman, Yogyakarta 55281, paling lambat tanggal 15 Februari 2019
2. Membayar Uang luran Kesehatan ke teller BRI sebesar Rp. 35.000. (bebas biaya administrasi dari BRI) dengan menggunakan Aplikasi portal - payment - SPP Online Universitas Sanata Dharma – Pilihan SPP
3. Melakukan Daftar Ulang secara online melalui: **pmb.usd.ac.id** mulai tanggal 6 mei s/d 20 Juni 2019. Persyaratan daftar ulang dapat dibaca pada " PANDUAN DAFTAR ULANG MAHASISWA BARU PENERIMA BEASISWA CERDAS HUMANIS "

Apabila sampai batas waktu yang ditentukan Saudara tidak mendaftarkan ulang dan menyerahkan persyaratan yang diperlukan, maka Saudara dianggap mengundurkan diri.

Demikian pemberitahuan kami dan semoga dapat digunakan sebagaimana mestinya.

Yogyakarta, 1 Februari 2019

Wakil Rektor I

Rohandi, Ph.D.